

Fecha: 20-07-2024

Medio: El Mercurio de Calama El Mercurio de Calama Supl.:

Título: Teletón Calama abre las inscripciones para el voluntariado permanente: hay 35 cupos

2.400 Pág.: 6 Tiraje: Cm2: 511,8 VPE: \$570.111 Lectoría: 7.200 Favorabilidad: No Definida

Teletón Calama abre las inscripciones para el voluntariado permanente: hay 35 cupos

AYUDA. Los interesados deben tener desde 18 años en adelante, sin límite de edad máxima, además hay que inscribirse en la página web del instituto y llenar el formulario disponible. El plazo para postular es el próximo 31 de julio.

Karen Elena Cereceda Ramos

asta el próximo 31 de julio estarán abiertas las inscripciones para formar parte del equipo de voluntarios y voluntarias permanentes de Teletón en todos sus institutos del país, incluyendo el de Calama.

Se trata del segundo periodo de postulaciones del año, el que dispone de 400 cupos para personas interesadas en vivir una experiencia de voluntariado social y solidario, en este caso en apoyo a la rehabilitación de niños, niñas y jóvenes en situación de discapacidad que se atienden en Teletón.

Al respecto, Christofer Pavez Guerra, jefe de Gestión Social y voluntariado de Teletón Calama, explicó que, "se necesitan 35 voluntarios acá en el Instituto Teletón Calama, para alcanzar a dar cubrimiento a todos los programas comunitarios, servicios y otros quehaceres que hacen los voluntarios acá, dentro del instituto", manifestó.

Sobre quiénes pueden pos tular, Pavez señaló que lo único es tener desde 18 años en adelante sin límite máximo de edad, "tenemos voluntarios que son jubilados y buscan seguir ayudando como voluntarios", dijo.

En tanto, Aldo Orrigoni, director nacional de Gestión Social y Voluntariado de Teletón, señaló que, "queremos invitar a más personas a ser parte de nuestra comunidad, que puedan vivir v tener la experiencia de la Teletón en su día a día. Necesitamos de ustedes para



LOS VOLUNTARIOS ESTÁN TRABAJANDO DURANTE TODO EL AÑO EN TELETÓN, NO SÓLO EN LAS CAMPAÑAS

dar continuidad a nuestros programas v seguir creciendo en los beneficios que entregamos a las más de 32 mil familias en el país".

INSCRIPCIÓN

Para sumarse al equipo se debe ingresar al link https://voluntariado-teleton.cl/Public/Regis-

Allí las personas encontrarán un formulario que solicita datos que servirán a Teletón para contactar e iniciar el proceso de selección, el que incluye entrevistas grupales, las que se llevarán a cabo en el mes de agosto.

El jefe de Gestión y Voluntariado de Teletón Calama, detalló que son diversos los programas en los que pueden apoyar los voluntarios, relacionados con la tecnología, el acom-



cial y volunta do Calama "Se necesitan 35 voluntarios acá en el Instituto Teletón Calama, para alcanzar a dar cubrimiento a to-

efe de Gestión

pañamiento a los pacientes y sus familias, apoyando a las mamás de los usuarios, difundiendo el trabajo de Teletón en las empresas, acondicionando las casas de los niños y jóvenes, en biblioteca, entre otras actividades.

dos los programas comunitarios,

servicios y otros quehaceres que

hacen los voluntarios".

Según las habilidades y aptitudes de cada postulante, ya como voluntarios realizarán la-



"Es una actividad muy bonita y tienen muchas opciones donde parti-

Paloma

Salinas

enseñan harto". bores en distintos programas comunitarios o servicios en Te-

letón de Calama.

cipar, además los otros voluntarios

son muy amables y te orientan y

Los voluntarios se designan a los diferentes programas de acuerdo a su perfil y capacidades, "por ejemplo, en el caso de la primera consulta, generalmente son voluntarios mayores, que tengan como mejor llegada. El tema de servicio, por ejem-

plo, lo que vemos mucho es co

DOS DE LAS VOLUNTARIAS QUE ESTÁN A CARGO DE LA BIBLIOTECA.

mo la proactividad de los voluntarios, en el programa Abre, quizás se necesita como un perfil de gente que sepa manejar herramientas, aunque no es excluyente", explicó Christofer.

Los postulantes seleccionados serán capacitados para ejecutar trabajos y pequeñas intervenciones en domicilios de pacientes que mejoren significativamente las condiciones de accesibilidad.

Además, los voluntarios y voluntarias, acompañarán a las familias en actividades recreativas que les permitan disfrutar de tiempo libre y de ocio, así como también colaborar en múltiples actividades de promoción del trabajo de la institución y su tradicional campaña anual de recaudación.

Paloma Salinas, es una de las nuevas voluntarias de Teletón quien lleva un mes apoyando en distintos programas. "Es una actividad muy bonita v tienen muchas opciones donde participar".

Destaca también la interac-

ción que tienen con los demás voluntarios, "son muy amables y te orientan y enseñan harto" e hizo un llamado a los calameños a que se animen y postulen al voluntariado.

K. CERECEDA

Actualmente el Instituto Teletón Calama con 40 voluntarios activos, quienes apoyan durante todo el año, no sólo en época de campaña.

REQUISITOS

Es muy importante que las personas interesadas en postular conozcan los requisitos que la institución solicita antes de cursar la inscripción en el formulario.

Estos son, tener 18 años cumplidos o más al momento de tu postulación (no hay límite de edad máxima). Disponer de un tiempo mínimo para realizar tu servicio, de a lo menos tres (3) horas continuas a la semana. Esto en horario de lunes a viernes de 09:00 a 18:00 horas, y/o sábados de 9 a 14 horas.

Y por último, elegir el instituto de Calama para realizar el servicio de voluntariado. 😘

